

## Chile sufrió dura derrota, pero hinchas impresionaron a la entrenadora de Estados Unidos

Una dura derrota registró la Roja cestera en su debut en la AmeriCup, que comenzó ayer en el Centro de Deportes Colectivos del Estadio Nacional: perdió 108-47 contra Estados Unidos (46-23 en el primer tiempo), en un duelo en el que marcó apenas 2 puntos en el último cuarto. Chile intentó presionar al joven quinteto rival y apostar por los triples, pero se complicó en demasía para seleccionar bien sus tiros, sufrió en la transición defensiva y registró 27 pérdidas. Valentina Ojeda encabezó el ataque local, con 11 puntos. Por las estadounidenses, Raegan

Beers hizo 22. La afición chilena -incluida Laura Piña, subcampeona mundial en 1953- apoyó con todo a las jugadoras desde antes del partido. La propia entrenadora de Estados Unidos, Kara Lawson, lo vivió así: "Sentimos toda la energía, especialmente cuando cantaron el himno nacional. Me acuerdo cuando estuve acá como jugadora en el Preolímpico de Valdivia 2007, cuando decían Chi-chi-chi le-le-le. Pasaron 18 años y aún recuerdo la emoción". En el otro encuentro del Grupo B, Puerto Rico venció 68-65 a Colombia. En el A, Canadá arrolló 100-34 a El Salvador y Brasil superó 71-50 a Argentina.



MARCIA GUERRERO